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Bravo Philippe pour ta lettre à Valls demandant l’étiquetage
pour la viande non halal !

Mais j’ai peur que cela reste un voeux pieux.

Les chiffres (qui n’ont rien d’arabe) sont très imprécis,
mais, on parle de 60 à 80% de viande halal en ripoublique
islamique socialiste du Frankistan.

Ce qui donne entre 20 et 40% de viande consommable sans risque
et ayant encore du goût.

Certes, il y a beaucoup (trop) de musulmans en France.
Mais il est clair surtout qu’il y a surproduction de viande
halal.

Les musulmans ne peuvent pas absorber un tel volume, tant de
tonnes à eux seuls (et Hollande est le seul à croire qu’on en
exporte). Donc, le surplus passe comme étant de la viande
normale… On tente de nous la faire acheter (et beaucoup se
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font avoir)

Imaginons « viande non halal »
Ça serait un argument de vente ça c’est sûr.

Mais  ça  serait  aussi  des  tonnes  et  des  tonnes  de  halal
invendus.

Déjà que les musulmans ne consomment que 40% d’une carcasse…
Nous laissant les restes, ça ferait monter le prix du halal,
ils n’accepteront jamais et ce ne sont pas nos politiques qui
oseront les y contraindre.

D’autres pays l’ont fait pourtant.
Oui, mais eux connaissent le pourcentage de musulmans chez
eux, nos élus ne veulent pas savoir.

Bref, je sais pas comment, mais faut pas DEMANDER la garantie
non halal à notre « gouvernement franco-qatari »

Faudrait l’y OBLIGER !

La logique voudrait, puisque l’on nous dit qu’il y a 6% de
musulmans sur notre sol, de ne pas dépasser 6% de halal, et, à
charge pour les musulmans de faire incinérer ce qu’il y aurait
en trop (la partie de la bête dont ils ne veulent pas).

Mais même ça, c’est insuffisant pour moi puisque la France est
Laïque, on n’a pas à produire de viande rituelle.

En fait, les seuls que l’on pourrait faire chier -et qui
feraient vite chier l’état a son tour- c’est les producteurs.

Faisons savoir aux paysans que tant qu’ils accepteront de
laisser leur production se faire halaliser…
Ben on n’en mangera plus !

Suis dur avec nos paysans ?

Je pense pas.



Faut qu’ils arrêtent eux aussi de nous dire qu’ils aiment
leurs bêtes…
Avant de les envoyer à la torture parce que c’est moins cher.

Philippe le Routier


